



Las hijas están muy orgullosas de la forma en que las crió "La mop". CORTESÍA DE MAYBELLINE TEMPLE

Paleta bien portada

◆ **FELIPE ARRIETA S.**
felipe.arrieta@lateja.co.cr

Maybelline Temple ("La mop que promete") solita tuvo que sacar adelante a cuatro hijas, y por eso nunca dudó en pegarles una buena nalgueada cuando se la ganaban.

Esta valiente y esforzada mujer, que perdió su casa en un incendio y saltó a la fama por el positivismo con el que asumió tan difícil momento, no tuvo reparo en reconocer que cuando hacía falta sacaba la paleta.

"Conseguí la paleta en el mercado, y si no la utilizo con la que ahorita está en la U, (Vapsi) esa muchacha me estaría pegando a mí...venía con un carácter", confesó Temple.

La ahora motivadora explicó que nunca les pegó con cólera, ni con toda la fuerza, era solo un método para enseñarles que hay una autoridad a la que tienen que

respetar.

"Así fui criada por mi abuela y por mi mamá. Les doy gracias a Dios por eso, esas nalgadas yo las necesitaba", dijo Maybelline.

Bien portadas. "La mop que promete" tiene cinco hijas.

Emayraline, 27 años; Génesis, 25; Vapsi, 21, Keithlyne, 14 y la hija de su esposo, Katherine, de 13.

"Por la forma en que las eduqué yo sé que adonde quiera que ellas vayan respetan a la autoridad, que no van a responder con una malcrianza si las para un oficial de tránsito, que respetan al jefe en su trabajo", dijo con orgullo esta mamá de 42 años.

Maybelline asegura que no cree que por la forma en que educó a sus hijas ellas sean personas inseguras.

"Ellas mismas me dicen: 'que

gran trabajo hiciste'. Me dicen que están orgullosas, nunca les quité el amor, siempre entendieron el punto después del arriado", dijo "La mop".

Sin excesos. La motivadora explicó que los padres tienen que tener claro que no pueden abusar de los castigos. "Jamás un puñetazo o un chancletazo, o pegarles con cables eléctricos. Yo me hice de una paletita y media mi fuerza. La idea es no agredir, hasta le puse carita feliz, por un lado, y una triste por el otro a la paleta para que ellas entendieran", detalló Temple, quien da charlas a padres en barrios de alto riesgo de cómo educar a los hijos.

